



REDES SOCIALES

Profesional audiovisual fallece en rodaje en El Colorado

El centro invernal El Colorado confirmó que el jueves de la semana pasada hubo un grave accidente que afectó a una profesional del área audiovisual del equipo de producción que estaba trabajando en el rodaje de una película. La mujer, identificada como Fabiola Flores, de 34 años, falleció el martes, luego de estar varios días en estado grave. "Mientras un equipo de grabación de la productora Tiki se trasladaba en un pasanieve se produjo un lamentable accidente. Una persona cayó desde la jaula de transporte hacia la parte posterior de la máquina, siendo alcanzada por la fresadora", explicaron en un comunicado. El centro agregó que "hemos estado colaborando con todas las autoridades pertinentes, incluyendo la investigación que realiza la seremi de Salud y desarrollando una investigación interna para poder esclarecer los hechos". Desde la Fiscalía Oriente informaron que tomaron declaraciones y que instruyeron diligencias.